

Aumentan fondos para programas de empleo (El Financiero 10/09/09)

Aumentan fondos para programas de empleo (El Financiero 10/09/09)(Mariana Otero-Briz) Jueves, 10 de septiembre de 2009 El plan económico para el ejercicio 2010 que presentó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé una reducción de 7.9 por ciento en los recursos para la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). El presupuesto total asignado para el ejercicio 2009 fue de cuatro mil 90 millones de pesos, cantidad que se obtiene al eliminar aspectos inflacionarios. Para el año entrante se plantea canalizar tres mil 769 millones de pesos a la dependencia que encabeza Javier Lozano Alarcón, es decir un recorte de 321.3. A pesar de la disminución, el planteamiento presupuestal proyecta un aumento de 12 millones de pesos para los subsidios que se otorgan a través del Programa de Apoyo al Empleo (PAE), con lo que el total de los recursos pasaría de mil 347 a mil 360 millones de pesos. Sin embargo, el paquete económico no presenta recursos etiquetados para el Programa del Primer Empleo (PPE), cuya administración se encuentra a cargo del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La reducción presupuestal de la STPS repercutirá principalmente en gastos de operación, administración, de representación y personales de sus funcionarios. Previo a que se diera a conocer el paquete económico, Lozano Alarcón aseguró que la dependencia elaboró una revisión profunda de los gastos de operación, de la estructura organizacional y de los servicios personales, a fin de adelgazar rubros no relacionados con el Servicio Nacional de Empleo.